	Evaluating Internal Control Systems

A Comprehensive Assessment Model (CAM) for Enterprise Risk Management
FUNDAMENTALS OF RISK MANAGEMENT AND INTERNAL CONTROL
Before entering into the specific methodology of the CAM, it is important to highlight what are considered to be the essential macro-organizational elements behind sound internal governance. Consideration of these elements helps the board, audit committee, and management understand:
· The positioning of the organization within the maturity scale of governance
· The overall internal environment, as contemplated by ERM
· Attributes of the organization, which will be useful for the specific analyses within CAM

The following three elements are intended to ensure an integrated, effective, efficient, and cost-effective internal governance:
1. A single, defined framework for the risk management and internal control system of the enterprise
2. Strong communication of business and governance objectives, which allow for the definition of appropriate and balanced risk mitigation or control objectives for each process

3. A comprehensive cross-functional approach to evaluating risks and controls
In addition, the evaluation of the risk management and internal control systems on an integrated, objective basis is essential. This includes considering all business and governance objectives at both the process and entity levels.

The methodology presented in this report allows the audit committee and internal audit to provide global assurance of the overall risk management and internal control system—in an objective manner— which is strongly aligned with the objectives set by the organization.
	Оценка систем внутреннего контроля.

Применение комплексной модели оценки (КМО) в управлении рисками предприятия.
ОСНОВЫ УПРАВЛЕНИЯ РИСКАМИ И ВНУТРЕННЕГО КОНТРОЛЯ.

Прежде чем мы перейдём к рассмотрению особенностей методологии КМО, необходимо заострить внимание на том, какие макроуровневые организационные элементы, лежащие в основе эффективного внутреннего управления, считаются наиболее важными. Рассмотрение этих элементов помогает совету директоров, аудиторскому комитету и руководству данной организации понять:
· Какое положение эта организация занимает на шкале уровня налаженности управления.
· Каково состояние её внутренней среды в целом с точки зрения УРП (управления рисками предприятия).
· Какие её характерные особенности будут иметь значение при проведении специальных исследований, выполняемых при применении КМО.
Использование следующих трёх организационных элементов нацелено на обеспечение комплексности, эффективности, продуктивности и малозатратности внутреннего управления:
1. Единая строго фиксированная концепция управления рисками и система внутреннего контроля работы предприятия.
2. Тесная связь между бизнес-целями и управленческими задачами, позволяющая определить приемлемый и сбалансированный размер снижения рисков и задать цели управления для каждого рабочего процесса.
3. Комплексный межфункциональный подход к оценке рисков и средств контроля.
Кроме того, особо важное значение имеет оценивание управления рисками и систем внутреннего контроля на комплексной, объективной основе. Элементом такого оценивания является рассмотрение всех бизнес-целей и управленческих задач как на уровне процессов (на технологическом уровне), так и на сущностном уровне.
Описанная в данном докладе методология позволяет аудиторскому комитету и отделу внутренней ревизии обеспечить всеобъемлющую – и при этом объективную, основанную на реальном положении дел – гарантию эффективности общего управления рисками и системы внутреннего контроля, что полностью соответствует задачам, поставленным данной организацией.


